

Parlamentarischer Vorstoss**2018/836**

Geschäftstyp: Interpellation
Titel: **Verantwortlichkeiten Bohrbewilligung Schweizer Salinen AG?**
Urheber/in: Christine Frey
Mitunterzeichnet von: --
Eingereicht am: 27. September 2018
Dringlichkeit: --

Die Schweizer Salinen AG fördert seit rund 200 Jahren erfolgreich Salz im Kanton Basel-Landschaft. Dank dem Salz aus dem Baselbiet erfüllt die Salinen AG ihren gesetzlichen Versorgungsauftrag für die gesamte Schweiz und gewährleistet u.a. eine einwandfreie Mobilität. Aber auch das Speisesalz für die Schweizer Bevölkerung ist jederzeit sichergestellt.

Um den Versorgungsauftrag auch zukünftig erfüllen zu können, plant die Schweizer Salinen AG die Salzgewinnung auf der Rütihard in Muttenz. Gegen diese Förderpläne regt sich in Muttenz aktuell jedoch Widerstand.

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen:

- Wie sind die Zuständigkeiten für die Konzessionsvergabe und für die Bohr- und Abbaubewilligung geregelt?
 - Wie gestaltet sich der genaue Prozess-Ablauf einer Konzessionsvergabe, respektive einer Bohr- und Abbaubewilligung?
 - Welche Mitsprachemöglichkeiten hat die betroffene Bevölkerung?
 - Beurteilt der Regierungsrat das bestehende Verfahren für die Baubewilligung als zielführend?
-